

Hadiri FKUU Kelurahan Bintoro Demak, Babinsa Harapkan Menjadi Solusi Penyelesaian Masalah Masyarakat

Agung widodo - DEMAK.PUBLIKINDONESIA.COM

Jul 11, 2024 - 08:08



Sertu Eko Supriyanto dan Sertu Isoni menghadiri giat Forum Komunikasi Ulama Umaro (FKUU) tahun 2024 Kelurahan Bintoro

DEMAK - Babinsa Kelurahan Bintoro Koramil 01/Demak Kodim 0716/Demak Sertu Eko Supriyanto dan Sertu Isoni menghadiri giat Forum Komunikasi Ulama Umaro (FKUU) tahun 2024 Kelurahan Bintoro, Kecamatan Demak, Rabu

(10/07/24) malam.

Acara digelar di aula Kelurahan Bintoro, Kecamatan Demak dengan tajuk "Bersama Ulama Umaro Membangun Umat Yang Guyub Rukun Sejahtera", dengan dihadiri Sekcam Demak Kota Oky Andrianto, S.H., M.H., Lurah Bintoro Mujab Muhammad, S.E., M.M., beserta perangkatnya, Bhabinkamtibmas, tokoh agama dan tokoh masyarakat.

Dalam sambutannya, Sekcam Demak Oky Andrianto menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang sudah membantu terlaksananya acara FKUU Kelurahan Bintoro tahun 2024.

Dikatakannya, peran ulama sebagai khadimul ummah (pelayan umat) dalam masyarakat madani yang menghormati nilai-nilai agama dan budaya religius, terbukti efektif dalam memotivasi umat dan meredam berbagai permasalahan yang menyangkut kehidupan umat atau masyarakat.

Para Ulama memiliki posisi strategis sebagai pengawal akidah dan akhlak umat. Sementara umara adalah penentu dan pelaksana kebijakan pembangunan nasional untuk kemaslahatan umat dan bangsa.

"Saran dan masukan dari para ulama sangat dibutuhkan pemerintah karena lebih mengetahui lingkungan masyarakat serta memiliki interaksi langsung dengan masyarakat," jelasnya.

Sementara itu, disela acara, Babinsa Sertu Eko Supriyanto berharap kegiatan FKUU menjadi wadah silaturahmi dalam membahas permasalahan yang terjadi di masyarakat, sehingga antara pemerintah, ulama dan masyarakat terjalin suatu komunikasi yang apik guna keberlangsungannya kehidupan yang madani, aman, sejahtera.

"Semoga melalui forum ini dapat memberikan solusi penyelesaian masalah sehingga berdampak pada kehidupan masyarakat yang aman dan sejahtera," pungkasnya.

Selain pembahasan problematika yang terjadi di tengah masyarakat, dalam FKUU kali ini juga diisi dengan tahlil, mauidloh hasanah oleh KH A. Mustaghfirin, S.Ag., dan diakhiri dengan doa. (Pendim0716).